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志を新たに！
１月２９日（金）、かほく市内３中学校合同の立志式が行われました。意見発表では、

今井 菜々子さん（１組）が「人間性を磨く」と題して立派な態度で立志の決意を述

べました。また、石田 陽南太さん（１組）は、高松中学校の代表者とともに３校の

代表としてかほく市民憲章を唱和し、それぞれ大役を果たしてくれました。

どの生徒たちも厳粛な気持ちで式に臨み、大変有意義なものになりました。代表生

徒３人の意見発表を聞いて、気持ちが引き締まった人もたくさんいると思います。３

年生が卒業すると、いよいよみなさんが最上級生とし

て学校全体を引っ張っていく立場になります。高い「志」

をもって、これからの学校生活や進路選択に全力で取

り組んでくれると期待しています。

～立志式を終えて～

○石田 陽南太

立志式を終えて、私は二つのことを行っていきたいです。一つ目は、

高松中学校の宗広紗奈さんが言っていた「全力で取り組む」というこ

とです。私も全力で取り組むことで自信を持って行動でき、それで成

功したことが何度もあるからです。二つ目は、「常に正しく」です。

今も校訓になっていますが、これから私たちは大人になっていく上で

下級生の手本となって導いていかなければならないからです。最後に

今回の式で私は大人になっていくのは不安ですが、前を向いて明るい

明日へ向かって歩んでいきたいと思いました。

○今井 菜々子

立志式を終えて私はとても良い経験をさせていただいたと感じてい

ます。約三百人の前で自分の話ができるということは、自分の人生の

中でもなかなか経験できないと思います。その機会を与えてくださっ

た先生方に私は感謝したいです。そしてこの経験は私にとってとても

良い刺激になり、自信につながりました。式を迎える前と終えた後も

たくさん声をかけてくれる生徒がいて、私はとてもありがたいと感じ

ました。意見文に書いた事を実践できるように今日の経験を糧として

これから過ごしていきたいです。

若き志
～総合的な学習の取組～
１月中、２年生の総合的な学習では、SDGs 学習に取り組みました。JICA 北陸の甲斐翔子氏、青年海外協

力隊の松田智子氏に講演をしていただきました。また、未来技術推進協会 SDGs ボードゲーム・公認ファシ
リテーターの榎島直毅氏に、ボードゲームを使ったワークショップを体験させていただきました。生徒たち

は、講演会やワークショップを体験することで、少しずつ SDGs について学習を深めることができました。

JICA …開発途上国の自助努力を促進することを目的に、日本と開発途上国の二国間をつなぐ役割を担って
いる組織

○ JICA北陸 甲斐翔子氏

○未来技術推進協会 SDGsボードゲーム・公認ファシリテーター 榎島直毅氏

○青年海外協力隊 松田智子氏

2月の予定
２日（火）学納金振替日、生徒議会 １９日（金）期末テスト２日目、生徒総会

全校一斉英単テスト （英、数、体・技、金４、金５、総）

４日（木）漢字テスト ２２日（月）２年評価問題演習

５日（金）小学校６年生体験授業 ２４日（水）ノー部活デー

１１日（木）諸活動禁止～１８日（木）

１２日（金）漢字検定

１８日（木）期末テスト１日目

（社、理、国、木１、木２）

※予定は変更になる場合がありますので、ご了承願います。


